



Archivale des Monats September 2014

Porträt von Franz Tittel



Neben diesem Porträt verfügt das Stadtarchiv über den umfangreichen Nachlass des hallischen Juweliers Franz Tittel. Dieser 1936 verstorbene Hallenser war nicht nur als Juwelier mit dem legendären Halloren-Silber und als Freund der Heide bekannt, sondern er organisierte ab Oktober 1914 ehrenamtlich die Kriegsgefangenfürsorge des Roten Kreuzes und galt damit als „Vater der Kriegsgefangenen“. Damit gilt er im nationalen Vergleich als frühester Begründer einer solchen Einrichtung, die den Kontakt zu den gefangenen Soldaten in vier Kontinenten herstellte.

Mehr zu ihm können Sie in der noch bis zum 23. Oktober laufenden Ausstellung „Papierkrieg – Der I. Weltkrieg und das Stadtleben in Zeugnissen der Zeit“ im Stadtarchiv erfahren.

© Stadt Halle 2014 [Fan werden!](#) [Halle folgen!](#)